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ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO CONSELHO REGIONAL 1 

DE ENFERMAGEM DE ALAGOAS. 2 
 3 

                                                 - 8ª ROD/2019 4 

 5 

 6 
   Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às nove horas e trinta 7 

minutos, na sede do Conselho Regional de Enfermagem de Alagoas, situado à rua Dr. José 8 

Bento Júnior, nº. 40, Farol, nesta cidade, reuniu-se a diretoria do COREN-AL, com a presença 9 

dos seguintes conselheiros: Enfermeiro Renné Cosmo da Costa – Presidente, Enfermeiro Paulo 10 

Jorge Torres Guimarães Silva - Secretário; e a Técnica de Enfermagem Leidjane Ferreira de 11 

Melo - Tesoureira; o Presidente Renné Costa abriu a reunião após verificação de quorum 12 

cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a reunião. O Presidente Renné Costa 13 

iniciou a reunião lendo a ata da 6ª ROD que foi aprovada por unanimidade. Após a leitura a 14 

conselheira Leidjane informou que solicitou a secretária executiva Cicera Braga que copiasse 15 

em Pen drive algumas atas e a mesma falou que não poderia disponibilizar pois as atas se 16 

encontravam no portal da LAI. Disse ainda que oficialmente ela tem direito a Ata ou qualquer 17 

um que esteja presente na reunião e falou que queria que ficasse registrado em ata. O 18 

conselheiro Paulo Guimarães falou que tomou conhecimento da solicitação e que não 19 

autorizou, pois todas as atas constam no portal da LAI. A conselheira citou ainda o art. 40 das 20 

reuniões plenárias que as mesmas devem ser seguidas pelo calendário anual e que não está 21 

sendo respeitado, ele é volante, mas o agendado calendário tem que ser seguido e conversado 22 

entre o grupo. Comunicações: O presidente Renné Costa falou sobre o oficio 114/2019, vindo 23 

do Cofen disse que não poderíamos mais exigir do inscrito inscrição temporária para realizar o 24 

estágio extracurricular e também deixar de exigir o histórico escolar quando o inscrito solicita o 25 

registro profissional, exigir certidão de RT e anotação de enfermeiro técnico para instituição de 26 

ensino. Ao cofen que se abstenha de exigir dos Coren’s a prática dos atos constantes nas 27 

resoluções 291/04, 299/05 impugnado na presente ação. Contratação de T.I. O presidente 28 

Renné Costa iniciou falando a respeito da contratação do T.I, o funcionário Lucas Luan Lima, 29 

que foi realizado desde o dia 01/08/2019. A conselheira Leidjane pediu a palavra e disse que 30 

qualquer PSS que haja, seja passado em plenária e quem for realizar a seleção deve ter 31 

competência técnica para selecionar, para que não aconteça desta maneira indo para a justiça. O 32 

Presidente Renné Costa perguntou como tinha sido a audiência no Ministério Público, haja 33 

visto que o conselheiro Paulo Guimarães se fez presente à audiência representando o Coren-34 

AL, com a advogada Gabriela Holanda e o mesmo respondeu que foi uma audiência tranquila, 35 

onde a procuradora nos ouviu e a advogada se colocou à disposição para corrigir caso 36 

necessitasse, disse também que teria lançado no site do Coren-AL, que teria sido um PSS 37 

transparente. A procuradora nos tranquilizou e falou que aguardasse, pois responderia 38 

oficialmente. Deliberação: Item I – Providências ao Oficio Interno Nº 003/2019/Coren-AL 39 

/GAB PRESIDÊNCIA – a Conselheira Leidjane apresentou um cronograma das atividades. 40 

Item II – Providências ao Oficio Interno Nº 04/2019/Coren-AL /GAB PRESIDÊNCIA - a 41 

conselheira Leidjane iniciou este ponto falando sobre o Regimento Interno, seção VIII da 42 

Tesouraria, Resolução Cofen 533 e 592, inciso 11 art. 24 sobre nomeação e catalogação do 43 

patrimônio de 05/02/2019, portaria 023/2019, que designa a Comissão de Patrimônio, composta 44 
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por: Leidjane, Presidente da Comissão e como membros, Armando Torloni e a administradora 45 

Aparecida  Paulino. A mesma explicou todo processo, que finaliza com apresentação e 46 

homologação. Logo em seguida a administradora Aparecida explicou a 5ª fase, do 47 

desfazimento dos móveis inservíveis, da melhor maneira possível e apresentou o cronograma.  48 

O Presidente falou da necessidade da conclusão deste trabalho até outubro para que o  Assessor 49 

Contábil João Vinicius possa fazer o consolidado para a prestação de contas anual. Item III – 50 

Alocação dos funcionários que  encontravam-se em função gratificada -  o Presidente Renné 51 

Costa, iniciou este ponto falando dos funcionários Claudio Ricardo e  Arthur Maia, que 52 

solicitaram para sair dos setores e estão desalocados e as opções são: arrecadação e registro e 53 

cadastro. A administradora Aparecida concordou em colocar no setor de registro e cadastro o 54 

funcionário Arthur Maia e no setor de Arrecadação o funcionário Claúdio Ricardo. A 55 

administradora solicitou ainda uma reunião para solucionar as férias dos comissionados e o 56 

presidente Renné Costa pediu para que passasse uma lista explicando os detalhes. Item IV - 57 

Implantação do Cartão de Crédito – o presidente iniciou este ponto informando que já está tudo 58 

pronto para iniciar a utilização da maquineta, o que dificulta a implantação do procedimento 59 

são as dificuldades do setor de dívida ativa quanto ao acompanhamento dos valores repassados 60 

pela operadora do cartão, vez que só temos uma funcionária no setor, o que será resolvido em 61 

breve com a colocação do funcionário Claúdio quando este retornar das férias, também está 62 

sendo providenciada mesa, cadeira e computador para chegada do respectivo funcionário. A 63 

conselheira Leidjane disse que já foi pago dois meses, questionou se a cota parte, do Cofen, vai 64 

ser paga integral ou parcelada e em que momento será pago. O presidente falou que nenhum 65 

mês foi pago a operadora de Cartão de Crédito, uma vez que nem solicitamos ainda as 66 

maquinetas, pois para isso precisamos estruturar o setor de divida ativa e abrir conta especifica 67 

destinado aos valores recebidos pela operadora do cartão. Quanto à cota parte, essa será 68 

repassada ao Cofen integralmente em seu valor de 25%, conforme resolução especifica, 69 

também não podemos antecipar nenhuma parcela, pois isso caracterizaria transação financeira 70 

por antecipação de crédito, o que é ilegal para órgãos públicos.  A Assessora Alcerly Serpa foi 71 

consultar o chefe do setor financeiro se ele havia efetuado algum pagamento a operadora de 72 

cartão, o mesmo disse que o cartão de crédito não está sendo pago ainda, pois não esta sendo 73 

utilizado. Item V – Resolução Cofen nº 614/2019; Resolução 614/19 - O Presidente solicitou a 74 

presença da funcionária Maria Alice, onde a mesma falou que a citada Resolução anula a 75 

última, com alguns pontos positivos como o Refis para o ano todo. A conselheira Leidjane 76 

explanou sobre o assunto através da tela do notebook falando sobre a estruturação de 03 três 77 

pessoas e material, ASCOM, T.I, cadastro e registro onde o trabalho será em conjunto. Será 78 

preciso enviar um memorando para a SESAU para que o T.I tenha acesso ao sistema filtrando 79 

inclusive os óbitos ocorridos de profissionais de enfermagem. A conselheira Leidjane falou que 80 

a ASCOM precisa fazer um chamamento para recadastramento. Em seguida a funcionária Alice 81 

disse que o T.I. precisa autorizar o sistema no tocante as parcelas, mas o presidente Renné disse 82 

que precisaria passar logo em ROP. A funcionária Alice falou também sobre a importância do 83 

cartão de crédito que seria prático para o inscrito e facilitaria muita a vida deles. Disse também 84 

que a conselheira Leidjane deu a idéia de um celular para utilizar o aplicativo WhatsApp 85 

 e o presidente Renné sugeriu utilizarmos o WhatsApp web.  O Presidente Renné solicitou 86 

também a presença do T.I. Lucas e perguntou se ele estava lembrado do que tinha conversado 87 

sobre baixas no sistema e o mesmo disse que sim e falou também sobre mensagens automáticas 88 
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por e-mail e WhatsApp. Item VI – Aspiração de projetos ao Cofen para 2020, instituídos pela 89 

Resolução Cofen 555/2017 e alterada pela Resolução 579/2018 – O Presidente perguntou se a 90 

diretoria teria mais algum projeto para inserir e a conselheira Leidjane falou sobre a 91 

capacitação de técnicos a partir de 60 horas. O Presidente falou que ficaria: Coren na Estrada, 92 

sede, projetos da BPO (arquivo móvel), Encontro de RT, Semana da enfermagem e Encontro 93 

de Técnicos e Auxiliares de Enfermagem. Item VII – Orçamento 2020 - Orçamento 2020 - A 94 

conselheira Leidjane disse que precisaria de 04 reuniões para elaboração do Orçamento e o 95 

presidente Renné achou pouco e falou que quer reformular menos o ano que vem. A 96 

conselheira Leidjane falou que o calendário esta sendo cumprido. Item VIII – Plano de Cargos 97 

e Salários dos servidores - o Presidente informou que o senhor Ronaldo Ramos do Cofen, 98 

orientou a fazer termo de referência e a administradora explicou alguns detalhes finalizando até 99 

a próxima plenária 504ª, onde apresentaremos a minuta sobre a contratação da empresa para 100 

montar o PCCS. O Presidente perguntou a todos sobre a situação do funcionário Arthur Maia 101 

na função de pregoeiro e a administradora Aparecida disse que teria que ser aberto um PAD 102 

para que todos os funcionários manifestassem desejo de exercer a função gratificada. A 103 

conselheira Leidjane levantou o ponto sobre o mestrado, que foi deliberado na ROP sobre a 104 

permanência por 02 (dois) anos na função e que ficou de ser observado nas atas sobre esse 105 

assunto. Item IX – Relatórios de atividades e de gestão do Coren-AL - Isabelle Afonso, 106 

controladora geral, informou a plenária que o relatório de gestão 2018 foi aprovado pelo TCU e 107 

posteriormente será enviado para ciência do Cofen. Item X – 22º CBCENF – O Presidente 108 

falou que a empresa licitada para compra de passagens já está disponível e pediu antecedência 109 

na compra das passagens para a participação no CBCENF dos 10 conselheiros, T.I. e 110 

Advogada. A conselheira Leidjane disse que na próxima semana confirmaria a ida e a volta 111 

dela, pois a compra seria de São Paulo – foz do Iguaçu e de Foz do Iguaçu – São Paulo por 112 

motivo de tratamento médico. Continuando a conselheira Leidjane pediu para falar sobre 113 

alguns acontecimentos no Dfis. A mesma apresentou um memorando do hospital Santa Rita 114 

onde a fiscal Thalita foi à instituição com uma designação de uma nova denuncia e não como 115 

retorno no dia 29/05/2019 que seria o certo. Falou que o coordenador precisa explicar para que 116 

o fiscal vá fiscalizar e saiba a situação e aproveita para solicitar ao presidente uma reunião com 117 

o coordenador da fiscalização sobre a maneira melhor de conversar com o fiscal e saiba sobre o 118 

problema, para então ir direto ao problema no ato da fiscalização. Finalizamos lendo as atas 4ª, 119 

5,ª 6ª e 7ª ROD, que foi aprovada por unanimidade. Item XII - Outros: Deliberação: Ficou 120 

deliberado que a funcionária Maria José Câmara, será responsável pelo setor de Almoxarifado e 121 

receberá uma gratificação no valor de R$ 500,00 (quinhentos reais), será apreciado na próxima 122 

ROP para deliberação. Nada mais havendo a tratar, às 13 horas e trinta minutos, eu, Paulo Jorge 123 

Torres Guimarães Silva, Conselheiro Secretário, lavrei a presente ata, que segue assinada pelos 124 

Conselheiros presentes.  125 

 126 

        127 

Renné Cosmo da Costa – Presidente 128 

  129 

Paulo Jorge Torres Guimarães Silva – Secretário   130 

  131 
Leidjane Ferreira de Melo - Tesoureira 132 
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